



東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1370 / 2016. 06. 24

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

TeL 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

東京赤坂ロータリークラブ週報

Weekly Report

2015~2016 年度クラブテーマ

会長 橋本 年男

「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」

Build friendship, Join a heart, Service together.

●本日の例会/ 2016 年 6 月 24 日 第 1400 回

2015-2016 年度 最終夜間例会・打上会

「退任のご挨拶」 会長 橋本 年男

副会長 田村 昭二

幹事 関 陽一

◎ 「ザ・パープルズ」のリサイタル

「退任のご挨拶」 会長 橋本 年男

本日をもちまして、今年度の最終例会となりました。会員の皆様方には多大なるご支援をいただき、何とか 1 年間、会長職を務めさせていただく事が出来ました。心から感謝申し上げます。

会長職をお受けしてから準備期間を含め 1 年半の長い期間でした、この間は緊張の連続であり 1 日たりともロータリーの事を頭から外したことはありませんでした。例会は基より例会外のクラブ・地区等の活動が大変多く、責任上すべての行事に参加し全力投球してきたつもりです。何はともあれ今日をもちましてこの緊張から解放されますことにホットします、と共にあらゆるプログラムに情熱的に取り組んでくださいました各委員会の委員長・リーダーそれと会員の皆様がたのお陰で充実した年度になったものと確信しております、深く感謝申し上げます。今年度ラビンドラン RI 会長のテーマは“世界のプレゼントになろう”そして水野ガバナーの地区方針は“未来に向かってロータリーの心と原点を大切に”を掲げられました。そこで当クラブ年度当初に掲げたクラブテーマは“輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕”です。親睦と奉仕は車の両輪と言われます、このクラブテーマはこれを意味しており、年度が終わるまでは総括してみますとテーマは達成されたように思います、活動して下さいました会員の皆様に感謝申し上げます。

今年度の委員会活動とクラブを挙げての活動について主だったものを申します。まず、奉仕プログラムでは清水委員長の基に社会奉仕・職業奉仕・国際奉仕・青少年奉仕・クラブ奉仕の五大奉仕を全て真摯に取り組み、それぞれ輝かしい成果をあげました。特に 10 月 3 日開催の「奉仕のつどい」は 2750 地区 100 クラブが実施している数多い奉仕プロジェクトの中で 1 案件だけが受賞対象となる「意義ある業績賞」にノミネートされました、これはクラブの歴史的な事であり、クラブを挙げて取り組んだ会員の皆さんに“おめでとう”と言われてもらいます。青少年奉仕では穂苅リーダーのもと、ベルギー国からルイーズ・ラスキンさんを交換留学生として 1 年間受け入れました。ホストファミリーを引き受けさせていただきました浅沼会員・奥様、岩上会員・奥様、小原会員・

奥様に深く感謝申し上げます。それとホストカウンセラーの熊本会員ありがとうございました。そして奉仕プログラムの全てを統括した清水委員長には RI から「奉仕功労者賞」が送られました。

会員増強では西澤委員長の基、年度スタート時は 42 名の会員は現在 53 名です、これも素晴らしい成果でした。ロータリー財団では高須委員長の基、年次基金・恒久基金・ポリオプラスの地区目標を達成され地区大会で表彰されました。特筆されることとしましては当クラブの全会員がポールハリスフェローを達成したことです、RI から記念のバナーをいただく事が出来ました、これも当クラブの財産になることでしょう、会員の皆さん “おめでとうございます”。

広報では入沢委員長のもと「ロータリーの友」の紹介や記事の掲載、週報では特集号を 4 回、4 ページの拡大版が 3 回発行されました。ロータリーの情報もオンライン化により大変様変わりいたしました、関幹事が積極的に取り組んだ“マイロータリー”は現在会員の約 70 % が達成されています。

クラブ管理運営では田村副会長の基、佐久間リーダー中心のプログラムは素晴らしい充実した例会となりました、SAA も村山リーダー食事・受付などご苦労さんでした、例会のスタートを切るソングの長谷川さんご苦労さんでした。

財政をきめ細かく取り仕切ってくださいました会計の吉田さんに敬意を表します。車の両輪のもう一つ、とても大切な輪であります親睦は担当制を確立されて見事に運営しました、暑気払い・新会員歓迎会・忘年家族会・ファミリーデイ・打ち上げ例会・火曜会・そして記憶に残る隠岐の島 2 泊 3 日の旅です、どれをとっても素晴らしいありがとうございます！！と心を込めて言います。

それからクラブとして取り組んだもう一つの大事業があります、地区ゴルフの千代田・銀座、日本橋グループの予選会を当クラブがホストとして取り仕切ったことです、これは大変エネルギーのいる事業であり大会会長を務めた吉岡さんのリーダーシップと相模原 GC を手配いただきました高須実行委員長、お骨折り下さいましたすべての方々に感謝申し上げます、ちなみに当クラブは予選を突破いたしております。決勝大会で優勝は逃しましたが健闘を称えます。

この年度の最後を飾ったのは RI 国際大会・ガバナーナイト・公山城 RC との晚餐会参加でした。当クラブはゲストを含めて 30 名の参加がありました、ガバナーナイトでは水野ガバナーから公山城 RC との姉妹クラブとして国際奉仕などに活発な交流を行っているとして表

彰されました。従来 RI 国際大会への参加意識は低調だった事が、これを契機に意識が高まり岩上年度以降の参加者増加に繋がればと思っております。次年度の岩上会長は素晴らしい人格と素晴らしいロータリーキャリアをお持ちです、30TH の大事業も現在土屋実行委員長の基着々と準備を進めております、必ずや素晴らしい年度に成る事でしょう、大きなエールを送ります。河邊幹事頑張ってください応援してます。最後になりますがこの 1 年半大変至らない会長で皆様にご迷惑をおかけしたこともあるうかと思いますが“ロータリーの寛容の精神”でお許しいただけますと幸いです。最後の最後になって恐縮ですが、至らない私を支えてくださいました田村副会長・関幹事・会員の皆様・事務局の益子さん、本当に有難うございました。

「退任のご挨拶」

副会長 田村 昭二

今年度のクラブテーマ「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」でスタートしました奉仕の橋本年度は本日をもちまして、無事終了することができました。改めまして皆様方に御礼申し上げます。私自身は副会長として大した仕事はしておらず、逆に橋本会長には沢山のご迷惑をおかけしました。今年度は会員の皆様方が一体になり大きな成果を上げた年度でした。

1. 奉仕のつどい

橋本副会長の時に①小学生を中心としたキッズフェスタ、その翌年の中学校校長先生との②ロータリーアンとの集い、そしてその集大成が今年度の高校生を中心とした③～We are One!!パラリンピックを迎えて～でした。

2. 交換留学生の受け入れ ホストファミリーの皆様方ご苦労様でした。

3. R I 2750 地区千代田、銀座、日本橋グループ合同予選会の幹事。

4. ロータリー試験的プログラムの実践。

5. クラブ 30 周年の準備。

6. 数々の表彰。etc でございます。

ここ数年新会員がたくさん入会され立派なロータリー活動をされていますが、今真しく赤坂ロータリークラブがベテラン、新人ロータリーアンが一つになり前に進んでいる様な気がします。



6月17日 13件 26,000円 累計1,485,566円 多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

橋本年男/皆様本日をもちまして今年度の昼例会が終わります。皆様のご協力に感謝いたします。点鐘は来週の夜間例会が最後です。先日、今年度最後の会長・幹事会があり、当クラブは意義ある業績賞、会員増強優秀クラブ賞他の賞を受賞いたしました。ありがとうございました。西澤さんお誕生日おめでとうございます。73才にはとても見えませんよ!! 土屋東一/岩上さんお写真ありがとうございます。熊本さんニコニコ代理ご苦労様です。村山公士/大日方さん先日はご本ありがとうございました。同じ世界にいたことがあるので当時のことがなつかしく思い出されました。高須康有/ホームクラブ欠席が続きました。大日方様ご著書をいただきありがとうございます。西澤民夫/今日付けで73才になりました。あと20年くらい楽しみたいと思います。石井謙次/熊本さんニコニコご苦労様です。長谷川毅/西澤さんお誕生日おめでとうございます。いつまでも若々しくパワー一杯のロマンスグレーのジェントルマンでいてください。岩上さん写真ありがとうございました。熊本さんニコニコご苦労様です。金山驍/大日方様、素晴らしい著書ありがとうございます。辻綾香/熊本さんニコニコお願いいたします。張宇/私は6月23日～30日まで出張するため、来週の出席ができないくて本年度いろいろ世話になりまして、橋本会長をはじめ役員の皆様はお疲れ様でした。木下京子/来週の夜間例会を楽しみにしています。熊本誠司/梅雨のひと休み。たまたま外仕事を片付けるために朝から走り回っています。岩上さん写真ありがとうございます。

一年間、本当にありがとうございました。

「退任のご挨拶」

幹事 関 陽一

今年度の幹事をお受けするにあたり、仕事の関係でおそらくは相当ご迷惑をお掛けすることになることをお伝えしましたが、実際はそれ以上にご迷惑をお掛けすることになりました。橋本会長、田村副会長、委員会のみなさま、前年度幹事の小林さん、会員のみなさま、大変申し訳ございませんでした。幹事になって初めて知りましたが、会長と幹事は、地区やグループの会合、研修等、色々なイベントがあるのですね！！これらもあまり出席できず、橋本会長に相当ご負担を掛けてしまい申し訳ございませんでした。今年度の我がクラブは、奉仕のつどいや留学生受け入れ、ハワイへのホームステイ派遣などの奉仕活動において素晴らしい数多くの成果を上げることができたのは、橋本会長の前進力と清水奉仕プログラム委員長はじめタレントが揃った我がクラブ会員のチームワークが発揮された結果だと思います。まさしく、会長が今年のクラブテーマとして掲げた「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」をある程度具現できたのではないかと思います。奉仕活動以外にも、ゴルフ予選会や試験的プログラム等、今年度は会員のみなさんにクラブ活動に多くの時間を割いていただきました。ただただ感謝するばかりであります。近年の我がクラブはコンスタントに入会者があり、活気があって楽しい雰囲気のクラブだと思います。そのような時期に幹事を務めさせていただいたことはとても幸運でした。まるで自分の手柄のように錯覚してしまいますが、西澤さんははじめみなさんの魅力とご尽力のお陰で多くの素敵なお方に出会っていただきました。ありがとうございました。私はまだ入会者を紹介できていませんので、来年度は我がクラブの魅力を広め、新たな仲間を増やすことに注力したいと思います。

しばしば葛藤を感じることもありましたが、みなさんに応援していただき、助けていただき、あつという間に幹事の役目を終えることができました。橋本会長、田村副会長、理事・役員のみなさん、委員会のみなさん、一年間お疲れ様でした！！

本年度第6回・次年度第1回クラブ協議会

「本年度各委員会活動報告・

次年度各委員会活動計画」



会長報告：

①ロータリー財団より高須会員へポールハリスフェロー+3のバッチを贈呈。

②会長幹事会があり、意義ある業績賞を受賞することができました。また11名の会員増強ということで、「会員増強功労賞」をいただきました。西澤増強委員長ありがとうございました。関幹事へは「My rotary登録優秀クラブ賞」が授与されました。関幹事ご苦労さまでした。

③6月12日に交換学生ルイーズの修了式がありました。ホストクラブをした当クラブへ感謝状をいただきました。ホストファミリーの皆様、清水奉仕プログラム委員長、穂苅青少年リーダー、熊本カウンセラーありがとうございました。



次年度親睦活動委員会：(長谷川委員長)

①7月5日に火曜会を開催いたします。18:30～ANAインターナショナルホテル東京37F、ミックスバー・ラウンジで開催。皆様、ご参加ください。

②7月22日(金)に暑気払いを開催いたします。場所：メゾンエメヴィベール恵比寿プライムスクエアプラザ棟、時間：18:30～、会費：15,000円です。

出席報告：会員52名 / 出席31名 欠席21名

「2015～16年度を振り返って」

千代田グループ ガバナー補佐 中谷 良平(東京南RC)

2014年の初夏のある日、私はガバナー補佐を受けてもらいたい旨の話をもらいました。受ける気持ちのない私は、「考えておきます」と返事をしましたが、それが命令であるということを後日知るところとなり、早速7月より研修です。



凄いところへきてしまったと思いながら研修を受け、2015年の1月に千代田グループの第1回のグループ協議会(顔合わせ)を行いました。

研修期間中に水野ガバナーより一冊の本「ロータリーの心と原点」を頂き、ガバナーの基本的な思いを各クラブの会長・幹事の皆さんに共有して頂くため、配布させて頂きました。数回の協議会を重ね、7月よりいよいよ本番です。7月23日の東京サンライズ汐留RCの公式訪問を皮切りに、9月18日までに千代田グループ全てのクラブのガバナー公式訪問に同席させて頂き、水野ガバナーのお考えを勉強させて頂きました。

千代田グループの各クラブと合同の奉仕活動である「みなと区民祭り」に東京芝RCが幹事クラブとして活動頂き、他のクラブがサポートするという形で、期間中は2,000人を超える方が我々のブースを訪れ、盛大に終えることができました。

各クラブも奉仕活動に活発に取り組みました。東京赤坂RCの奉仕の集い「We are One!! パラリンピアンを迎えて」では、東京芝商業高等学校の皆さんと障害者が集い、如何にバリアがあるのかということを感じることができました。東京赤坂RCには、奉仕活動情報交換会にも参加して頂きました。

東京サンライズ汐留RCは、ミクロネシア連邦で婦人科検診の活動を展開されました。

東京みなとRCは、盲導犬キャラバンを展開、盲導犬協会に車両を寄贈されました。

東京南RCは、例年実施している学校法人アジア学院、愛育養護学校への支援を実施されました。

東京レインボーロータリーRCは、お台場チャリティマラソン大会を実施し、ロータリー活動のPRに貢献されています。東京麻布RCは、福島県立盲学校ホノルルステイプロジェクトを実施されました。

東京グローバルRCは、「日英バイリンガル絵本プロジェクト」、「ミャンマーセミナー」に取り組んでおられます。

東京新橋RCは、「上越市柿崎地区の棚田支援」、「港区小中学生環境作文コンクール」、「東日本大震災被災地釜石唐丹小学校支援」を実施されました。

一年間ガバナー補佐として、各クラブの皆さんとお会いし、話し合う中で、多くの経験をさせて頂きました。

感謝！感謝！の一年でした。

(ガバナー月信6月号より)

●次回予告 / 2016年7月1日 第1401回例会

2016-2017年度 初例会 「就任のご挨拶」

会長 岩上 義明 氏
副会長 小林 博茂 氏
幹事 河邊 幸夫 氏

意義ある業績賞を受賞 ～第4回クラブ会長・幹事会、地区役員会議～

2016年6月14日（火）にホテルオークラ東京にて今年度最後の第4回クラブ会長・幹事会、地区役員会が開催されました。橋本会長と関幹事が出席いたしました。冒頭、水野ガバナーから「今年度・RI会長のテーマは“世界のプレゼントになろう”です。そして地区方針は“未来に向かってロータリーの心と原点を大切に”といったしました。年度が始まる前に私が敬愛する廣畠富雄さんの著書“Back to Basics”をクラブ会長の皆様にプレゼントいたしました。各クラブ会長は奉仕活動に取り組み、真に世界のプレゼントを実行していただいた事に感謝したい。本日は今年度の総括として優れた活動に対して表彰させていただきます。」

東京赤坂ロータリークラブが2015年10月3日に開催した「2015奉仕のつどい」は青少年と障害者の交流が評価され2750地区で一プロジェクトのみ受賞できる“意義ある業績賞”を受賞いたしました。当クラブ全会員が取り組んだプロジェクトが評価された事はクラブの誇りであり財産となりました。会員の皆様おめでとうございます。2015～2016年度、東京赤坂ロータリークラブはクラブが総意で取り組んだプロジェクト、クラブ委員会が取り組んだ各プロジェクトでRI表彰が4件、地区表彰が6件の計10件の表彰を受賞しました。表彰内容は以下の通りです。会員の皆様、委員会の皆様に心から感謝申し上げます。

～ 2015～2016 年度 RI 表彰 ～

1. 意義ある業績賞
2. 奉仕功労者賞、清水實会員
3. R I 会長賞（銀賞）
4. クラブ会員 100% ポールハリスフェロー達成賞（バナー受賞）



～ 2015～2016 年度地区表彰 ～

1. ロータリー財団地区目標達成クラブ賞
2. 会員増強功労賞
- 3.マイ・ロータリー登録優秀クラブ賞
- 4.姉妹クラブと国際奉仕推進賞
- 5.交換留学生ホストクラブ賞
- 6.ロータリー公共イメージと認知度向上賞
(奉仕写真コンテスト入賞)

